

Ciudad Juárez sede del foro: “Violencia digital contra las mujeres que participan en política”, organizado por el TEE y el TEPJF.

En el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en contra de las Mujeres y Niñas, el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua (TEE) y la Dirección de Igualdad de Derechos y Paridad de Género del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), realizó este martes 28 de noviembre en Ciudad Juárez el foro: **“Violencia digital contra las mujeres que participan en política. Análisis de sentencias del TEPJF”**.

La Mtra. Roxana García Moreno, Magistrada Presidenta del TEE, destacó en el acto inaugural que-, “la violencia digital contra las mujeres en cuestiones políticas, tiene un impacto significativo en la participación política de las mujeres y su ejercicio en los derechos democráticos. Este tipo de violencia busca silenciar y deslegitimar la voz de las mujeres, generando un ambiente hostil que limita sus capacidades para expresarse y participar plenamente en la vida política”.

Por su parte, el Presidente Municipal de Juárez, Lic. Cruz Pérez Cuéllar, reconoció la labor del TEE y del TEPJF, por realizar este evento de gran relevancia para dicha localidad, asimismo, mencionó que-, “cruzar el ámbito político y digital, podría estar representando hoy en día uno de los más grandes obstáculos para las mujeres y niñas, por ello, reconoció la gran relevancia de espacios de reflexión y debate que permitan construir alternativas de respuestas ante el inminente aumento de la violencia digital que se avecina en los tiempos electorales”.

En ese mismo orden de ideas, la Dra. Alejandra Montoya Mexia, Directora General de Igualdad de Derechos y Paridad de Género del TEPJF, dijo que, para dicho órgano electoral federal, la labor jurisdiccional con perspectiva de género es fundamental para garantizar el derecho de acceso a la justicia a las mujeres que participan en política.

El Rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Juan Ignacio Camargo Nassar, expresó que-, “es necesario la creación de espacios digitales seguros, por ello, resaltó que dicho foro generaría propuestas y compromisos que permitan erradicar todo tipo de violencia”.

Asimismo, la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral, Yanko Durán Prieto, mencionó que, - “dentro del contexto de los procesos electorales, tanto federal como local, que se encuentran en curso, se deben de conjuntar esfuerzos para la divulgación de información que coadyuve a concientizar y a desvelar las proactivas que puedan repercutir de manera negativa en la participación política de las mujeres”.

El encuentro se celebró en el Instituto de Ciencias Sociales y Administrativas de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, en el que se desarrollaron dos mesas panel, la primera **“Violencia digital contra las mujeres que participan en la política”** y la segunda **“Juzgamiento de la violencia política contra las mujeres en razón de género en el entorno digital por el TEPJF”**.